

[Home](#) [>](#) [Colombia](#) [>](#) [Petrobras y Ecopetrol reconocen derechos de La Guajira en pozo de gas Sirius II](#)

Colombia

PETROBRAS Y ECOPETROL RECONOCEN DERECHOS DE LA GUAJIRA EN POZO DE GAS SIRIUS II

written by Redacción BL | 28 de enero de 2025



La sociedad civil de La Guajira se movilizó y participó de este primer encuentro con los funcionarios de Ecopetrol y Petrobras alrededor de los intereses guajiros en el pozo Sirius II.

En un histórico encuentro celebrado ayer en la Gobernación de La Guajira, representantes de **Petrobras**, **Ecopetrol**, líderes políticos, administrativos y sociales, se reunieron para discutir el futuro del **pozo de gas natural Sirius II**. Este yacimiento, considerado el mayor jamás descubierto en Colombia, marcó el inicio de un **diálogo** crucial sobre los derechos de la región en la exploración y explotación de sus recursos.

"Hay le hemos demostrado al país y principalmente a las empresas que explotan recursos mineroenergéticos en nuestra península, que somos capaces de unir las fuerzas vivas de la sociedad civil alrededor de nuestros más claros intereses y lo vamos a seguir haciendo hasta cuando nos concedan el derecho que tenemos en nuestros recursos renovables y no renovables que alimentan la economía del resto de Colombia y otras partes del mundo", expresó el economista **Manuel Sierra Deluque** al término de la Mesa Técnica.



Un funcionario de la Agencia Nacional de Hidrocarburos y la senadora Martha Peralta participaron del encuentro en el edificio de la Gobernación.

El evento contó con la participación de figuras destacadas como la senadora **Martha Peralta**, el representante a la Cámara **Jorge Cerchiaro**, académicos de la universidad de La Guajira, líderes comunales, y alcaldes de **Riohacha** y **Manauere**, entre otros. Según Sierra, esta muestra de unidad debe servir como ejemplo para que los líderes de La Guajira trabajen en conjunto, dejando de lado las mezquindades, para alcanzar el desarrollo del departamento.

Uno de los momentos clave fue la intervención de **Jaime De Carvalho Costa**, gerente de Petrobras en Colombia, quien afirmó: *"Nada se hará en la exploración y explotación sin el consentimiento de las autoridades y la dirigencia de este Departamento"*. Este reconocimiento denota un avance en el concepto de Licencia Social, que se suma al protocolo legal de la Consulta Previa para proyectos en la región.

Le podría interesar: [Razones para que Uchuva II sea ahora Sirius II y el Bloque Tayrona tenga un nombre diferente](#)

Compromiso con la justicia social

Un tema que generó amplio debate fue la negativa inicial de establecer la sede administrativa y operativa del proyecto Sirius II en La Guajira, bajo el argumento de falta de servicios esenciales y una oferta comercial adecuada. Sin embargo, la senadora Martha Peralta rebatió este punto, afirmando: "Queremos que nos ayuden a generar las condiciones para cumplir con las especificaciones, de lo contrario siempre vamos a quedar en el atraso (...) No estamos pidiendo privilegios sino justicia social".

Otro logro significativo fue el compromiso de Petrobras de respetar la consulta previa y evaluar las condiciones necesarias para garantizar que La Guajira tenga una participación en el proyecto, aprovechando su experiencia en manejo de infraestructura offshore.

Le podría interesar: [Le llegó la 'Hora Cero' a Sirius: Autoridades Wayuu](#)

Próximos pasos

Este martes, a las 9:00 de la mañana, se llevará a cabo un segundo encuentro entre los voceros de Petrobras, Ecopetrol y la comunidad, en el que se espera discutir y aprobar una hoja de ruta para asegurar el cumplimiento de los derechos reclamados por La Guajira. Mientras tanto, trascendió que cerca de un centenar de comunidades en el departamento están en proceso de reconocimiento como sujetos de derechos, lo que evidencia la magnitud de los desafíos y oportunidades que este proyecto representa.

La unión de las fuerzas vivas de La Guajira podría ser la clave para transformar el panorama económico y social del departamento, abriendo una nueva etapa de diálogo y colaboración con las empresas que operan en la región.



0 comments | [f](#) [x](#) [e](#) [m](#)



REDACCIÓN BL

previous post

NORUEGA SE CONVERTIRÁ EN EL PRIMER PAÍS EN LA TRANSICIÓN POR COMPLETO A VEHÍCULOS ELÉCTRICOS.

next post

EL MUSEO BRITÁNICO SE OBTIENE EN PARTE DESPUÉS DE LA VIOLACIÓN DE SEGURIDAD DEL EX EMPLEADO

YOU MAY ALSO LIKE



SOLIDARIDAD CON EL GOBERNADOR TRAS AMENAZA DE LAS...

28 de enero de 2025



ANUNCIAN DESCUENTOS DE HASTA 90 % EN INTERESES...

28 de enero de 2025



APREHENDEN A ADOLESCENTE SEÑALADO DE QUITARLE LA VIDA...

28 de enero de 2025



FACEBOOK



TWITTER

@2021 - All Right Reserved. Designed and Developed by [PencilDesign](#)

BACK TO TOP